



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Martes 07 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

En el jardín Zenea hay un módulo con 2 personas del sitio de Internet *you tube* y de CNN en español, preguntándole a las personas cuáles son las propuestas que quieren que los precandidatos adopten en sus campañas electorales, para todos los precandidatos de Querétaro. La gente puede asistir y hacerle las propuestas que quiera, se graba un testimonial y se sube al sitio de Internet www.cnnexpansion.com/2009. (PC)

Aunque no confirmó la fecha, el precandidato del PAN a la gubernatura del Estado, **Armando Rivera Castillejos**, anunció que presentará testimoniales y grabaciones en video, de los panistas que son presionados para votar a favor de sus contrincantes, en la contienda interna, ante la comisión electoral del partido. (PC)

Recopila el precandidato a la gubernatura **Armando Rivera Castillejos**, testimoniales de panistas que están condicionando la entrega de apoyos, sobre todo en la zona serrana. Dijo que una vez que tenga las pruebas, las presentará al Comité Ejecutivo Nacional. (NC)

Promete **Manuel González Valle** seguir con blindaje al Estado de Querétaro, durante una reunión con aproximadamente 300 panistas. El precandidato del PAN a la gubernatura del Estado, prometió mantener los índices de seguridad, y seguir blindando al Estado, de la delincuencia. (NC)

Cabeza. El partido pone la pauta en cuanto al debate, indicó el precandidato a la gubernatura, **Manuel González Valle**, quien explicó que él no responderá a otra iniciativa a debate, que a la de la dirigencia panista. (NC)

Cabeza. Este día a las 9 horas **Manuel González Valle** se reunió con militantes del PAN en el club hípico Cimatario de la ciudad de Querétaro, ubicado en Avenida del Parque. (PC)

Cabeza. Debemos impulsar el desarrollo del municipio a través del proceso de planeación municipal y mediante una adecuada administración de los recursos, para preservar la calidad del hábitat en la zona conurbada del municipio, esto lo comentó en una reunión con militantes del PAN **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, precandidata a la alcaldía capitalina. (PC)

El domingo 12 de abril, los panistas elegirán las fórmulas a diputados locales plurinominales. El Comité Ejecutivo Municipal del PAN, informó a sus militantes que el próximo domingo desde las 10 de la mañana y hasta las 4 de la tarde podrían votar en el jardín Zenea. (NC)

Cabeza. Más allá de un proceso interno de candidatos, estamos ante la oportunidad de definir el rumbo y la historia de nuestro municipio, de sus 84 comunidades rurales, pero sobre todo de nuestras familias, afirmó el precandidato a la alcaldía de San Juan del Río por el PAN, **Roberto Carlos Cabrera Valencia**. (PC)

Cabeza. El precandidato a la gubernatura de Querétaro por el PRI, **José Calzada**, visitó las instalaciones del hospital general del sector salud, con el fin de conocer las condiciones en que opera, esto tras una invitación del sindicato nacional de trabajadores de la secretaría de salud. (PC)

Entrevista. **Jaime Escobedo Rodríguez**, candidato de unidad del PRI a la presidencia municipal de Querétaro comenta que aunque es candidato único, visitará a la militancia y los sectores; posteriormente buscará la comunicación directa con los ciudadanos para que su expectativa se manifieste en la propuesta. Con **Rafael Rodríguez Tolentino**, estuvo hablando y le invitó a ir en unidad con un solo proyecto. Dice que respeta las opiniones de otros priistas y la posición específica del señor **Torres Landa**, pero fue su decisión salirse y ahora lo invita a colaborar. Todos son priistas y con la convicción de que con **Pepe Calzada** se puede recuperar el gobierno del Estado, las puertas están abiertas a los proyectos que los priistas presenten. Tiene claro que el PRI ha recuperado espacios en todo el país y consideran posible hacerlo en Querétaro, sobre todo porque la gente en la calle lo dice, que quiere el cambio; por eso los priistas van unidos en un solo frente. A los priistas dice que primer hay que recuperar la confianza en nosotros mismos, para regresar con una nueva perspectiva y una nueva forma de hacer las cosas. Son una nueva generación de políticos con una visión clara de cómo hacer las cosas, con responsabilidad.

Entrevista. El diputado **José Luis Aguilera Rico**, dice que ayer se registró para ser candidato por el cuarto distrito local, el cual ha crecido mucho. Respecto a que probablemente vaya como número uno plurinominal dentro de su partido para volver a ser diputado, dijo que en 15 días se resolvería esto y sí está la propuesta con el comité ejecutivo nacional. Está preparado para iniciar la campaña el 15 de mayo. Respecto a porque no se lanzó a la presidencia municipal, dijo que eso era algo que había venido platicando, hay un proyecto del contador **Arellano**, en el sentido de que fuera una persona de la sociedad la que saliera por Convergencia y eso lo convenció, al igual que el trabajo y la capacitación que ha tenido durante más de 30 años el contador Arellano y se suma al trabajo que han venido desarrollando con él como sociedad. Sobre qué opina del chapulines, dice que esto está permitido y que a veces se confunde el chapulines con seguir dentro de esta carrera política y otros lo pueden entender de que el chapulines sirve para que la gente tenga verdaderos representantes populares, él tiene una carrera parlamentaria, de ahí que también fuera una decisión de no contender a la presidencia municipal. Si en México como en Estados Unidos se permitiera la reelección también lo hubiera buscado. La ley le permite ser candidato y diputado federal, la cual termina el 30 de agosto, por lo que seguirá con su responsabilidad parlamentaria en México. (PC)

Cabeza. Ya se investiga al interior de la Secretaría de gobierno, el actuar de su personal en el desalojo de **Julio Figueroa** del quinto informe del gobernador. (NC)

SECCIONES

Paloma Cevallos, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, presenta la campaña *Vive a colores, sin violencia familiar*. Han capacitado desde octubre 2007 a cerca de 7 mil personas, en colaboración con los municipios, para crear conciencia del tema. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Durante esta semana santa la CANACO estima un incremento de un 10% de las ventas, informó su presidenta **Alejandra González Tostado**. (NC)

Cabeza. En los mercados los expendedores reportan baja en la venta de producto pesquero, que atribuyen al desempleo. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Gana la Universidad Tecnológica de San Juan del Río el Premio Nacional de Calidad 2008, con el que se convierte en la primera institución pública de Querétaro en recibir este galardón. (NC)

SOCIEDAD

Cabeza. Del 100% de las parejas que registran a sus hijos, el 50% se encuentran casadas y el 41% vive en Unión libre, informó la directora del Registro civil municipal, **Susana Rico Sinecio**. (NC)

Cabeza. Invita la Cruz Roja a la obra de teatro *Jesucristo superestrella* que se realizará el próximo 18 de abril, a beneficio de esa institución. (NC)

La temperatura más baja registrada por la entrada del frente frío número 43, se presentó en Colón con 3 grados centígrados, informó el director de gestión de emergencias **Gerardo Quirarte**. Se pronostica el inicio de la temporada de lluvias a mediados del próximo mes. (PC)

700 elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana participaron en el Operativo de semana santa 2009, indicó el titular de la Secretaría, **José Manuel Ogando Pérez**, quien aseguró que se espera la visita de cerca de 15 mil turistas al Estado queretano. (NC)

Catorce mantos acuíferos del municipio de Querétaro son supervisados por protección civil, con el fin de evitar accidentes fatales, indicó el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos, el Instituto Nacional de Migración, la Secretaría de Relaciones Exteriores, la PGR, Seguridad pública de varios municipios y la Secretaría de Seguridad Ciudadana, dieron inicio ayer al programa paisano 2009, con la instalación de once módulos en la entidad. (NC)

Vía telefónica. El Padre **Francisco Javier Espinosa de los Monteros** mencionó que el martes santo nos recuerda de lo que es la infidelidad o la traición de los seres humanos, por eso la iglesia quiere que reflexionemos en esa fragilidad porque nadie está zafado de cometer este error, que es propio de los seres humanos. (PC)

MUNICIPIOS

Del domingo 12 al domingo 19 de abril se realizará en distintos espacios públicos el festival Santiago de Querétaro. Empezará con un desfile en la avenida Corregidora a las 6 de la tarde, informó **Carlos Treviño**. (PC)

110 eventos serán presentados durante la décima edición del festival Santiago de Querétaro que se llevará a cabo durante la primera semana de Pascua. (NC)

Cabeza. La noche de este jueves, 120 actores darán inicio a la representación del vía crucis de la Cañada. (PC)

Cabeza. Golpear con un látigo a Jesús necesita experiencia y llega a ser un oficio peligroso, reconoce uno de los actores del tradicional vía crucis de la Cañada. (PC)

Señala el secretario de seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**, que a esta dependencia no se le solicitó apoyo por parte del municipio para la realización del Reventur Estrella, pero al final tuvieron que intervenir para calmar este evento, en el cual hubo desordenes por parte de la gente que asistió. (PC)

No se volverá a otorgar permisos en el municipio de El Marqués a la empresa Creatividad y Espectáculos, organizadora del Reventur Estrella, y quien incumplió al contratar solo la mitad de ambulancias y elementos de seguridad requeridos, informó **Carlos Martínez Montes**, secretario de gobierno municipal. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Durante el operativo de cuaresma destruyeron 78 kilogramos de pescado que estaban en mal estado, informó el secretario de salud **Rafael Ascencio**. (NC)

Sólo el 44% de los establecimientos que preparan pescados y mariscos, libraron el cumplimiento de las normas requeridas por la Secretaría de Salud, informó el titular de la Secretaría **Rafael Ascencio**. (PC)

El operativo de prevención de incendios forestales se va a reforzar durante este periodo vacacional de semana santa. El Delegado de CONAFOR, **Leonel Morales**, informó que en coordinación con autoridades estatales y municipales se han abierto 205 kilómetros de brechas corta fuego. Hasta el viernes pasado se han presentado 65 incendios que han afectado 863 hectáreas. (PC)

Se recolectaron 16 toneladas de desperdicios electrónicos en el Reciclón 2009, informó el regidor del PVEM en el municipio de Querétaro, **Israel Chávez Pozas**. Se pedirá que se lleve a cabo un programa permanente, como el programa de las pilas que ya se lleva a cabo de manera permanente. (PC)

Cabeza. 16 toneladas de basura electrónica fue el resultado del primer *Reciclón Querétaro 2009*. (NC)

LABORAL

En la tercera convocatoria del programa de apoyo a la economía familiar, se recibieron 2 mil 717 solicitudes nuevas y 674 renovaciones, lo que se estima, representa una inversión de 7 mdp, según informó **Jorge Ortega**, coordinador del programa. (NC)

Intercambia el Sistema Nacional de Empleo apoyos económicos por capacitación a los trabajadores, informó su director en Querétaro, **Alejandro Sánchez Salinas**. (NC)

Cabeza. Manifiesta la Alianza sindical del Estado de Querétaro que representa 83 mil trabajadores y muestran su rechazo total a las reformas propuestas por las autoridades laborales a la ley federal del trabajo. (PC)

Cabeza. Al menos 400 empresas de autopartes y electrodomésticos, aprovecharán el periodo vacacional de semana santa para programar sus paros técnicos. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Reporte en vivo. En la PGJ fueron presentados los 4 detenidos ayer por el asalto con violencia a la sucursal del Nacional Monte de Piedad, son, **Aristeo Alba Alba** de 44 años, **Norma Hoyos Gutiérrez** de 40 años, **Liliana Salas Gómez** de 34 años y **Alberto Pérez López** de 45 años, originarios del Distrito Federal; este último ya tenía antecedentes de robo con violencia a 2 tiendas Sanborns, la de Constituyentes el 23 de junio del 2004 y la sucursal de plaza del parque el 5 de julio del 2004. Se recuperó la totalidad de lo robado. (PC)

En rueda de prensa, la Procuraduría General de Justicia presentó a cuatro personas (dos hombres y dos mujeres) como responsables del asalto ayer en el Monte de Piedad. Se informó que eran siete las personas que entraron al Monte de Piedad y se llevaron joyas por un valor superior a los 800 mil pesos que fueron recuperadas. Se determinó además que uno de los asaltantes ya tenía ~~experiencia~~, al haber participado en robos anteriormente en dos tiendas Sanborns. (NC)

Cabeza. Reitera la Secretaría de seguridad pública municipal que la rápida reacción de sus elementos fue la razón por la que se logró que los presuntos responsables del asalto al Monte de Piedad huyeran, pie tierra, lo que pudo ser seguido a través de las cámaras de video vigilancia que se encuentran establecidas en Constituyentes y Tecnológico, Constituyentes y Bambú y la ubicada en la Avenida 5 de febrero frente al hospital general. (PC)

La Secretaría de Seguridad Pública municipal mediante comunicado, informó de su participación en el operativo frente al robo en el Monte de Piedad, señalando que el primer enfrentamiento se dio con un elemento de esta corporación, lo que impidió la huída de los delincuentes. (NC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello** destacó el trabajo de los cuerpos policíacos por la detención de 4 de los 7 asaltantes que irrumpieron en el Nacional Monte de Piedad, y pidió al PRI no politizar el tema de seguridad. (PC)

Cabeza. Es un asunto social más no electoral, el operativo de seguridad implementado el día de ayer por el robo al Monte de Piedad, así lo aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello** el día de hoy. (NC)

El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio** opina que fue buena la labor de la policía en el caso del robo al Monte de Piedad. (NC)

Cabeza. La PGR logró el aseguramiento de 11 mil 855 piezas de audio y video apócrifos, en El Marqués y San Juan del Río. (PC)

Cabeza. Fueron localizados e incautados por la PGR 32 mini casinos en diversas comunidades del municipio de El Marqués. (PC)